

# POLSEK

## KRYD Polsek Naringgul Tingkatkan Keamanan, Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

Jul 16, 2024 - 09:42



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Naringgul, yang merupakan bagian dari Polres Cianjur Polda Jabar, melaksanakan Kegiatan Rutin Yustisi (KRYD) pada hari Senin, 15 Juli 2024. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, SH.

KRYD kali ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai gangguan Kamtibmas, termasuk C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan gangguan Kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Naringgul. Patroli tersebut melibatkan anggota yang terlatih di bawah koordinasi Aipda Harmoko, Bripka Ridwan, Bripka Dodi R, dan Bripka Yana S, yang secara aktif melakukan pengawasan dan patroli di berbagai titik strategis.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di masyarakat. Kami berupaya keras agar masyarakat merasa aman dan nyaman dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari," ungkap Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman.

Selain patroli rutin, anggota Polsek Naringgul juga melakukan pendekatan secara preventif kepada masyarakat, memberikan himbauan dan sosialisasi terkait keamanan. Hal ini dilakukan sebagai langkah proaktif untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan profesionalisme anggota Polsek Naringgul dalam melaksanakan tugasnya. "Kami terus mendorong upaya-upaya yang memperkuat keamanan di wilayah hukum Polres Cianjur, demi terciptanya situasi yang kondusif bagi seluruh masyarakat," tambahnya.

Kegiatan KRYD ini merupakan bagian dari program rutin Polsek Naringgul dalam menjaga keamanan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Polsek Naringgul juga mengajak seluruh masyarakat untuk aktif berperan serta dalam upaya menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Untuk informasi lebih lanjut terkait kegiatan patroli dan upaya pencegahan yang dilakukan oleh Polsek Naringgul, masyarakat dapat menghubungi kantor polisi setempat.